

EL AUTOATENTADO

López Obrador tiró línea a la Fiscalía de la Ciudad de México. Especuló que el ataque contra el periodista Ciro Gómez Leyva pudo haber sido un autoatentado.

El Presidente ha invertido horas y días para tratar de convencer a la opinión pública de que los sicarios pudieron haber sido enviados por "grupos contrarios a la Cuarta Transformación" para desestabilizar a su gobierno.

La instrucción para Claudia Sheinbaum y Omar García Harfuch ha sido clara: el atentado contra el periodista le debe servir políticamente al presidente para convertirse en víctima y poder perseguir a los enemigos del régimen.

Ya dijo que hay información de sobra para acomodar las cosas a



BEATRIZ PAGÉS

conveniencia del gobierno. "¿Saben por qué es posible conocer la verdad? Porque hay mucha gente que está con nuestro movimiento y nos va a ayudar..."

Busca sembrar la idea del autoatentado y de un complot en contra suya para justificar futuras acciones represivas hacia la prensa crítica. Después del INE siguen los medios de comunicación. El siguiente paso de su proyecto antidemocrático es deshacerse de periodistas y plataformas informativas que se han atrevido a denunciar su autoritarismo e intentos de prolongar su mandato.

Ya nos advirtió a los 180 que suscribimos un comunicado para exigirle que asuma su responsabilidad política ante el atentado a Gómez Leyva: "Son periodistas del régimen" (pasado) lo que significa que estamos condenados a la persecución.



Desde que inició su sexenio López Obrador planeó desaparecer al Ejército y a los medios de comunicación existentes. Uno de sus más grandes sueños ha sido expropiar radio, televisión y periódicos – como lo hizo Hugo Chávez en Venezuela para crear un sistema de información que se dedique a adularlo y a legitimar sus delirios autocráticos.

No se ha decidido a hacerlo porque, hasta ahora, los dueños de los principales corporativos han aceptado ser dóciles a su gobierno, pero ha utilizado todo su poder para tratar de desaparecer a los que han asumido el reto de rebelarse contra su despotismo.

López abusa del derecho a la libertad de expresión en las “mañaneras”. Las inventó para disparar odio y para que otros le hagan el favor de disparar balas en contra de sus enemigos. “Nosotros no somos represores”, acostumbra decir, a sabiendas de que su discurso está hecho para matar.

El Presidente disfruta del abuso. Es por definición un hombre abusivo. Lo ha sido siempre en su vida privada y política. Así como un día se vengó de su hermano segundo, hoy

aprovecha su superioridad de poder para destruir a sus críticos.

Creó las “mañaneras” para competir con los medios de comunicación e imponer su verdad única. Editorialistas y columnistas se han encargado de desmitificarlo, de acabar con la leyenda del demócrata y eso es lo que más odia. No tolera que hayan sido capaces de generar tendencias de opinión que lo exhiben como uno de los presidentes más corruptos y arbitrarios de la historia.

Ahora inventa la versión del autoatentado para incriminar al “grupo de conservadores” que tanto desprecia. No les perdoná la exitosa marcha rosa del 13 de noviembre. No soporta el fracaso de su reforma electoral constitucional. Quiere desarticular la movilización ciudadana que está en marcha para echar a Morena de Palacio Nacional y ordena a la Jefa de Gobierno que sus enemigos sean acusados de conspiración.

Los ojos están puestos en el Secretario de Seguridad Ciudadana, García Harfuch. Sólo tiene dos opciones: hacer, como acostumbra, una investigación honesta o inventar teorías y culpables para darle gusto al presidente. *





LA LIBERTAD ES IRRENUNCIABLE

Los patos le disparan

A LAS ESCOPETAS

POR JOEL ORTEGA JUÁREZ



Fotografía: twitter.

"Cuando plantean lo de Ciro, de que pudo ser un autoatentado, no porque él se lo haya fabricado, sino porque alguien lo hizo para afectarnos a nosotros, no lo descarto", estas palabras delirantes corresponden a la vieja trampa de convertir a las víctimas en victimarios. Eso hizo el Estado, no solo el gobierno de Gustavo

Díaz Ordaz, la tesis de culpar a los estudiantes de la masacre en Tlatelolco la hicieron suya el Poder Legislativo y el Poder Judicial. Eso hacia José Stalin, lo hizo Mao, Fidel Castro, Daniel Ortega, Maduro y todas las dictaduras, por supuesto también Adolfo Hitler cuando incendió el Reichstag y culpó a los comunistas.

Los patos le tiran a las escopetas. Ciro Gómez Leyva sufrió un atentado contra su vida, le disparan a matar y el presidente lo culpa de ser el autor del atentado o a las fuerzas conservadoras que están en contra de las transformaciones.

Es humor involuntario al más puro estilo del cineasta cubano-estadounidense Juan Orol.



Solamente que aquí se trata de un acto criminal, que ocurre en una atmósfera de ataques cotidianos del presidente contra los disidentes de su gobierno, ya sean líderes de comunidades indígenas, mujeres del movimiento feminista, estudiantes normalistas además de los periodistas famosos, intelectuales (incluso instituciones como la Facultad de Economía de la UNAM) conductores de radio y televisión, todo aquello o aquello que critica o se opone a su gobierno.

El atentado a Ciro Gómez Leyva es un ataque directo a la libertad de expresión.

Es una amenaza para los críticos del presidente Andrés Manuel López Obrador, de su llamada *Cuarta Transformación* y su gobierno inepto.

El presidente debe cesar sus ataques a sus disidentes. Las palabras dichas desde el poder contra los opositores son armas muy peligrosas. Dos carteles sobre el tema me parecen muy acertados, en uno hay un tiro al blanco contra los opositores al que apuntan las palabras del presidente, y en otro su lengua tiene forma de pistola, lanzando sus diarios ataques desde la mañana contra sus opositores.

Los gobiernos son responsables de los actos criminales cometidos contra sus críticos. Así pasó a la historia el crimen contra la familia de Rubén Jaramillo en 1962, durante el gobierno de Adolfo López Mateos, nadie dijo nunca que el presidente disparó personalmente contra Jaramillo y su familia, pero ese crimen pasó a la historia como un crimen de Adolfo López Mateos.

El delirio de AMLO tiene una connotación perversa y criminal, cuando acusa al propio Ciro Gómez Leyva o a los

críticos de su gobierno de ser los autores del atentado "para generar un conflicto mayor, para desestabilizar al país..."

La hipocresía del presidente cuando dice "dar su solidaridad a Ciro" es equivalente a la que tenían los Corleone al acudir a los funerales de sus víctimas.

A los múltiples actos autócratas de AMLO, como su obsesiva ofensiva contra el INE y todos los órganos autónomos; a los actos represivos de las fuerzas armadas y de la Guardia Nacional contra migrantes, campesinos ecologistas, estudiantes, feministas; ataques al CIDE, a la UNAM y todas las universidades públicas y privadas por ser "nidos del neoliberalismo"; a toda esa política autoritaria del mejor estilo de la *dictadura perfecta* ahora se agrega esta siniestra estrategia de convertir a las víctimas en victimarios.

Esa es la terrible dimensión de la conducta del presidente Andrés Manuel López Obrador frente al atentado contra Ciro Gómez Leyva.

La resistencia y la denuncia contra esa política es la respuesta necesaria desde todos los ámbitos de la vida pública nacional para impedir que se convierta en algo habitual.

Las dramatizaciones victimistas suelen ser equivocadas maneras de resistir ante los embates del Estado o las prácticas tiránicas de un presidente.

La visión apocalíptica se vuelve contraria a sus

practicantes. Exagerar y sobredimensionar una práctica represora muchas veces se vuelve un bumerán.

No es el caso de lo dicho por el presidente Andrés Manuel López Obrador, al culpar a Ciro Gómez Leyva o a sus adversarios de un hecho criminal, ese estilo puede fomentar que grupos de fanáticos apliquen "ajustes de cuentas" y agredan o asesinen a los que desde el poder se acusa "de traidores, conservadores, racistas, clásicas y demás epítetos sacados del arcón de las religiones o Estados totalitarios.

Ese "estilo" causó millones de víctimas a lo largo de la historia y condujo al colapso de los sistemas totalitarios en el siglo XX.

El estalinismo no está muerto es un fenómeno vivo, por más que de palabra el presidente diga que él no lo es.

Ahora más que nunca es necesario luchar contra el despotismo por más que disfraze sus intenciones bajo la criminal política de el fin justifica a los medios.

Bajo el lema de "primero los pobres" se esconde una política delirante y criminal que busca aplastar los logros democráticos conquistados por muchos movimientos a lo largo de varios decenios.

No presidente Andrés Manuel López Obrador, los patos no le disparan a las escopetas, las víctimas no son los victimarios. ☮

EL ATENTADO A CIRO GÓMEZ LEYVA ES UN ATAQUE DIRECTO A LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN. ES UNA AMENAZA PARA LOS CRÍTICOS DEL PRESIDENTE ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, DE SU LLAMADA CUARTA TRANSFORMACIÓN Y SU GOBIERNO INEPTO.



Paren prensas

El INE no se toca

En el cumpleaños del presidente Andrés Manuel López Obrador, miles de mexicanos se concentraron en el Ángel de la Independencia para marchar en contra de la Reforma Electoral propuesta por el gobierno federal para reestructurar al Instituto Nacional Electoral (INE).

Vestidos de blanco y rosa avanzamos sobre Paseo de la Reforma hasta el Monumento a la Revolución, el cálculo (real) es de 160 mil personas... el cálculo del gobierno, 15 mil, ridículo ¿no? No fue mi primer marcha, yo marché contra el desafuero, el "voto por voto, casilla por casilla", causas que consideré justas en su momento, y hoy AMLOzín, cómo le decía Joaquín (QEPD) quiere atentar en contra de la institución que le reconoció su triunfo en 2018.

"El problema mayúsculo que nos obliga a salir a las calles es que buena parte de lo edificado se quiere deconstruir desde el gobierno", fueron las palabras de José Woldenberg, primer Consejero Presidente del IFE, ahora INE.

Los ciudadanos que votamos por él y nos decepcionó, y los que no votaron por él, somos los que estuvimos ese día defendiendo al Instituto Nacional Electoral que será el que una vez más demostrará que los votos los cuentan los ciudadanos, no los militantes ni acarreados que estarán en el desfile del egocentrismo el próximo 27 de noviembre convocados por el Presidente de la República.



Felicidades a Sun Digital

Al ser una empresa 100% mexicana, Sun Digital es reconocida con el galardón WorldWide 2023 Industrial Print L&P Channel al instalar 16 prensas HP en el 2022. Orgullosos con este importante logro, la empresa confirma ser el mejor socio de negocios de HP en ese segmento. Nuestro reconocimiento a todo el equipo que conforma Sun Digital.

